

“A mi padre le conmutaron la pena de muerte ...”

16/02/2009

En el Magazine que distribuye el periódico El Mundo, el domingo 15 de febrero, realizan una entrevista a doña Rosa Díez. En varios momentos de la entrevista hace referencia al Franquismo en relación con su padre y su familia. Por su interés transcribimos los párrafos dónde desde su vivencia se descubren las mentiras de los sectarios actuales, que han inventado parte de la historia de España.

Respecto a su padre condenado a muerte después de la Guerra Civil Española, dice lo siguiente:

“Mi madre llegó por casualidad –se refiere a su pueblo Sodupe (Vizcaya)- . Mi padre estaba preso en una cárcel cercana y ella llegó allí siguiéndole. Encontró trabajo en una fábrica de sacos y se quedó en el pueblo. Al salir mi padre –le conmutaron la pena de muerte a la que había sido condenado-, se colocó en una fábrica de aceros y pronto nacieron mis dos hermanos mayores. Después llegué yo. La niña y la pequeña”.

Posteriormente comenta lo que les decía su padre:

“En mi casa se hablaba a menudo de política. Mi padre hablaba a menudo de política. Mi padre mencionaba mucho sus recuerdos de la guerra. Nunca mostró odio hacia nadie. Es más, nos dejó muy claro que no teníamos que odiar a nadie. Era un ser extraordinario. Tampoco quiso ganar la guerra con efectos retroactivos. Nos hablaba de la República para que supiéramos lo que era un régimen constitucional. Lo importante para él era la convivencia y enseñarnos que había que acatar las reglas del juego, aunque intentáramos cambiarlas. Fue una enseñanza tan importante que ha marcado toda mi vida”.